



NACHRUF

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,
wir haben die traurige Pflicht, Ihnen mitteilen zu
müssen, dass unser langjähriges Mitglied

Dieter Zieher

in der Nacht vom 2. auf den 3. März 2017 im Alter von 81 Jahren nach langer, schwerer Krankheit
verstorben ist.

Dieter Zieher wurde am 15. Januar 1936 in Eppelheim geboren. Schon als 20-Jähriger war er in seiner Heimatstadt einer der Wegbereiter für das Sportkegeln. Der Linkshänder gehörte seit 1962 zur deutschen Nationalmannschaft, war 1962 in Bratislava – da noch als Ersatzmann – erstmals bei einer WM dabei. 1969 wurde er in Schwenningen zum ersten Mal Deutscher Einzelmeister und konnte in der Folge diesen Titel fünf weitere Male erringen. 1970 holte er in Bozen WM-Gold im Einzel und mit der Mannschaft. Insgesamt dreimal wurde er zwischen 1972 und 1978 mit seinem Vereinsgefährten Theo Holzmann Paar-Weltmeister und hielt mit ihm zwölf Jahre den Weltrekord in dieser Disziplin. Bei der Heim-WM 1974 in Eppelheim verpasste er ein weiteres Gold mit dem deutschen Team gegen Rumänien nur um zwei Kegel.

Dieter Zieher gehörte 1962 zu den Gründungsmitgliedern des KV Eppelheim und 1971 zu den ersten Spielern bei der Premiere der Bundesliga für Vereinsmannschaften. Mit ihm verliert der deutsche Kegelsport einen herausragenden Sportler und langjährigen Wegbegleiter.

Im Namen der Gesamtvorstandschaft des BKBV

Karlheinz Horr

Georg Neumann

Nicole Appel

Rüdiger Appel

1. Vorsitzender

2. Vorsitzender

Rechnungsführerin

Geschäftsstellenleiter